

Una solución ecológica para mantener el suelo siempre limpio y seguro

Un cárter de aceite en formato alfombrilla absorbente reutilizable

- MEWA MULTITEX sirve como base perfecta para las tareas de reparación y mantenimiento en las que se derraman líquidos aceitosos y acuosos.
- Las alfombrillas absorbentes transportan los líquidos de forma inmediata desde el tejido exterior al interior y los retienen en su núcleo de absorción.

[MEWA](#), empresa fundada en 1908 y líder europea en el sector de la gestión textil, ofrece la alfombrilla absorbente MULTITEX® en su sistema integral de alquiler. Una solución práctica y ecológica para aquellas tareas de reparación o mantenimiento en las que suelen darse fugas de líquidos aceites y acuosos.

Las alfombrillas absorbentes, en un formato práctico de 60x90 cm, se colocan sobre el suelo o la superficie a proteger. Una vez cae el aceite o líquido sobre la alfombrilla, ésta transporta los líquidos de forma inmediata desde el tejido exterior hacia su interior, y los retiene en su núcleo de absorción.

De esta forma, las [alfombrillas MEWA MULTITEX](#) protegen las máquinas, los espacios de trabajo y los suelos de productos contaminantes y líquidos con sustancias peligrosas. MEWA no solo proporciona las alfombrillas, sino también un servicio respetuoso con el medio ambiente. La compañía se ocupa del lavado de las alfombrillas Multitex y se encarga de todos los requisitos en materia de medio ambiente relacionados con las mismas. Al igual que los paños de limpieza, las alfombrillas se alquilan dentro del servicio integral de la firma.

El servicio de alquiler integral de MEWA consiste en: suministrar las alfombrillas según la cantidad y los plazos acordados; recoger y lavar las sucias respetando el medio ambiente; comprobar la calidad de las mismas para sustituir las que estén dañadas y cambiar por otras. El almacenamiento de las alfombrillas impregnadas de aceite, no supone ningún riesgo ya que éstas se recolectan y transportan en contenedores de seguridad especialmente diseñados por MEWA.

Las plantas de producción, imprentas o talleres que delegan en un socio profesional el cuidado de su material de limpieza reutilizable, no solo se ahorran trabajo, sino que también contribuyen al cuidado del medio ambiente. Desde hace varias décadas, la conservación de los recursos y la protección del medio ambiente son una prioridad en MEWA Textil-Management. „Somos profesionales en el sector textil y conocemos las necesidades de los otros profesionales a los que servimos. De ahí que nuestras soluciones de limpieza sean muy bien acogidas“, declara Karl-Stephan Schneider, Director General de MEWA-España.

Las alfombrillas absorbentes de aceites MEWATEX pueden lavarse y reutilizarse numerosas veces, al contrario que otras alternativas como el uso de arena, que a menudo acaba junto con los líquidos recolectados en las suelas de los trabajadores y se extiende, en consecuencia, por el resto de las instalaciones, o cuando se opta por el uso de papeles, que genera mucho residuo peligroso que hay que gestionar según la ley. Y que, además, no son tan efectivos para absorber líquidos.

El uso de MEWATEX, por otro lado, no genera costes de eliminación de residuos peligrosos ni costes de administración adicionales para la empresa que las emplea.

Foto MEWA: Alfombrilla absorbente de aceite MULTITEX de MEWA



Foto MEWA: Un mecánico prepara la alfombrilla MULTITEX ante una inminente fuga de aceite.

MEWA Textil-Management

MEWA provee a nivel europeo a empresas desde 44 ubicaciones diferentes de ropa de trabajo y protección, paños de limpieza, felpudos y alfombrillas absorbentes de aceites, así como un servicio completo de máquinas lavapiezas. Los artículos de protección laboral se pueden pedir por catálogo bajo la marca “World Wide Work by MEWA”. Unos 5.200 empleados atienden a cerca de 180.000 clientes de los sectores de industria, comercio, artesanía y gastronomía. En 2016, el grupo MEWA alcanzó una facturación de 638 millones de euros.

Fundada en 1908, MEWA es hoy la empresa líder en el sector de la gestión de textiles. En noviembre de 2013 MEWA fue galardonada como una de las tres mejores empresas en la categoría “Producto y servicio alemán más sostenible” en los Premios Alemanes a la Sostenibilidad. En 2016 fue reconocida por tercera vez como “Marca del siglo” y en 2015 por segunda vez como “Líder mundial”.

Más información en www.mewa.es

